

Les Vilaines, c'est du joli

Le design floral, le tourisme d'Aix-en-Provence et les relations presse sont-ils solubles dans le rosé de Provence ? La réponse est oui. Au début, il y a Anne, Géraldine et Emmanuelle, qui, après leurs métiers respectifs, partagent leurs *afterworks* autour d'un verre de vin, en s'autoproclamant vilaines, car elles laissent, pour s'adonner à leur plaisir, mari et enfants à la maison. En 2016, Emmanuelle quitte Marseille. Pour son départ, ses complices lui offrent – devinez quoi – une bouteille de rosé personnalisée au nom de leur bande. Et pourquoi ne pas le faire pour de vrai ? La cuvée Les Vilaines est ainsi née. Assemblage de grenache, cinsault, syrah, issus de l'agriculture raisonnée, leur rosé minéral et fruité, est vinifié par Gabriel Giusiano, vigneron du Domaine de Pey Blanc. Depuis peu, Emmanuelle Vigne (dont la prédestination patronymique laisse pantois) pilote seule le projet en perpétuant l'amicale esprit de ses origines, cultivant l'idée subversive d'un « *vin pour filles que les garçons adorent* ». Témoin, sa médaille d'or au Festival international des vins de Francfort. Emmanuelle persiste et signe avec un blanc, élaboré main dans la main avec le domaine Bertaud Belieu à Gassin, lui aussi couronné une médaille d'or au concours agricole de Paris 2023. Longue vie aux Vilaines et santé aux vilains.